

An die Nadel, fertig, los!

Bunte Fäden, schöne Muster und coole Farbkombinationen.

Bei "An die Nadel, fertig, los!" ist der Kreativität keine Grenzen gesetzt.

Die Kissen und Tücher haben wirklich Wertschätzung verdient. So viel Fingerspitzengefühl und Kleinarbeit braucht bestimmt einiges an Geduld und Nerven. Doch die Schülerinnen lassen sich keinerlei Stress oder Verärgerung anmerken. Die Stimmung ist in dem von Stoff, Nadeln und Fäden geradezu in ein buntes Chaos verwandelten Raum irgendwie locker, entspannt und doch konzentriert. Viele der Jugendlichen unterhalten sich und machen auch ab und zu ein wenig Quatsch mit dem Nachbarn. Andere jedoch arbeiten schweigend in sich vertieft und es sieht so aus, als würden sie dieses Projekt genießen.

Am Anblick dieser Kunstwerke wird sicherlich jeder Gefallen finden, der am 25.06. die Ausstellung am Sommerfest besucht.

(Finja Bareis)

